



夏休みを前に

6月中旬、2年生初めての期末テストが終了しました。学習の成果が出た教科、不本意だった教科、結果を見つめる生徒たちの目が、昨年と比べて真剣さを増したように見えました。

さて、夏休みまであと3週間となりました。夏季学習相談なども予定されていますが、基本的にこの時期は、自分で何を学習するのか計画し、実行していく時となります。学校においてもサポートを行います。御家庭でも夏休みのしおりなどを見ていただき、声かけをお願いします。

今月上旬より、郡市総合体育大会・コンクールが始まります。この日を迎えるために努力してきた3年生の最後の大会です。大会後は、2年生が部活動を牽引していく立場となります。2学期になれば、生徒会や委員会などでも、2年生がリーダーとして前に立つようになります。そういった活動の準備期間でもある夏休みの時間を、大切にしてほしいと思います。

2学年副担任 加藤 麻衣

<総体・コンクールへ向けて>

ソフトテニス部

私達は県大会の出場を目標に、毎日練習に一生懸命取り組んでいます。自分も一つでも上に行こうと、サーブレシーブの強化の目指し、練習を頑張っています。

卓球部

私は総体に向けて、部活の時間1回1回の時間を大切にし、部活動全体で取り組んでいきます。総体の後は、2年生が中心となるので、後輩のことも考え頑張ります。

サッカー部

僕達サッカー部は、総体優勝をめざし、毎日の練習を頑張っています。昨年の総体では南中と準決勝で戦い、残念ながら負けてしまいました。今年は必ず勝って優勝したいです。

野球部

初戦の相手は、春の大会で敗れた富士見中です。僕達は4大会連続でシード校と闘いますが、今年こそは強豪校を破り、賞状をいただけるよう、頑張ります。

吹奏楽部

今年が最後のコンクールとなる3年生と、一緒に練習できる日々を大切にしたいです。できる事を増やせるよう、全力で取り組みます。目指すは金賞！！



〈学年合唱〉

学年合唱が始まりました。短い時間ですが、学年の合唱委員を中心に、自分たちの歌声を磨こうと頑張っています。

学年合唱委員メンバー



歌声集会にて、曲の説明



合唱祭についての話



校歌の練習

〈交通安全教室〉

6月19日（月）交通安全教室が行われました。



安全担当の話



交通安全に関するDVD視聴



教室での振り返り

お知らせ

- 本日（7月3日）より水泳学習が始まりました。健康状態を確認し、プールカードに記入し、押印のうえ忘れずに持参させてください。
- 7月11日（火）～14日（金）に、三者面談が行われます。日程については、配付された文書を御確認ください。
- 夏休みのしおりを作成しています。生活面や課題等を確認してください。なお、部活動の予定は各部から配付される予定表で確認してください。
- 9月1日（金）、4日（月）に校内実力テストを予定しています。範囲表は夏休みのしおりに掲載します。
- 9月2日（土）午前、美化作業が予定されています。詳細は配付される文書を御確認ください。